



Interpellation

04/15 betreffend zukünftige Pläne für das HPS Schulhaus Sonnhalde in Emmen

Gemäss Schulraumplanungsbericht bedingt die Erneuerung des Schulhauses Sonnhalde hohe Investitionssummen. Daher ist es nicht sinnvoll, das Gebäude nach Auszug der kantonalen heilpädagogischen Schule im Sommer 2015 als kommunaler Schulraum zu nutzen.

Frage 1: Ist es richtig, dass das Gebäude unter Schutz gestellt werden soll?

Frage 2: Gibt es einen Verwendungszweck ohne Investitionen? Wenn ja, welchen?

Frage 3: Sieht der Gemeinderat einen Verwendungszweck mit geringfügigen Investitionen?
Wenn Ja, welchen?

Frage 4: Was kostet eine Totalsanierung?

Frage 5: Was plant die Gemeinde Emmen mit dem Gebäude und dem Grundstück in Zukunft?

Emmenbrücke, 3. März 2015

Conny Frey-Arnold
FDP.Die Liberalen Emmen